

## Kaiser-Franz-Josef-Spital Wien

Nickl & Partner Architekten/München, 2015

Als eines der ältesten Krankenhäuser Wiens gilt das Kaiser-Franz-Josef Spital in der Kundratstraße. 2008 wurde in einem EU-weiten Architektenwettbewerb ein neues Konzept zur nachhaltigen Entwicklung des stark gegliederten Areals gesucht. Umgesetzt wurde das Siegerprojekt des Münchner Krankenhausplaner Nickl & Partner.

Akustik, Hygiene und Revisionierbarkeit standen im Vordergrund, als es um die Auswahl der Metalldecken ging. In allen sechs Ebenen des Neubaus wurden in den Gängen FURAL Metalldecken im Klemmsystem eingesetzt. Insgesamt wurden 3.000m<sup>2</sup> Akustikdecken sowie ca. 900m<sup>2</sup> als Kühldecken verbaut. Für komfortables Abklappen sorgt die integrierten DOOR-Bügel, mit denen die Kassetten in die Klemmschiene eingehängt werden können.

### Daten zum Projekt

*Perforation:*

Rg 0,7 - 4 %, glatt

*Farbe:*

RAL 9010

*Fläche Metalldecke:*

3.900 m<sup>2</sup>

*System:*

Klemmsystem, Klemmsystem Reinraum

*Funktion:*

Akustik, Kühlen und Heizen, Revisionierbarkeit

### Fotos:

Werner Huthmacher, Lukas Kirchgasser







